

地域づくり今!

「よさこえあいの会」は、社協本郷支会のボランティア部会として位置付け、自主的な活動の他、地区全体の福祉や防災などに関係する事業に積極的に協力していく予定です。また、①本郷地区地域福祉計画に沿った生活支援・生きがい対策事業や②活動の充実に向けた会員の学習会・交流会及び親睦事業、③「よさこえあいの会」等の情報誌の発行などを行い、町会サロンや地域サロンなどで縁の下を力持として地域との繋がりを大切にしていきます。



平成 29 年 5 月 1 日現在

人	口	14,180 人
男	性	6,867 人
女	性	7,313 人
世	帯	数 6,476 戸

本郷地区ボランティア協議会が再発足! 「よさこえあいの会」設立総会開催

昨年3月末をもって活動停止となっていた「本郷地区ボランティア協議会」ですが、活動復活に向けた地域の願いが形となり、本年3月23日に設立総会を開き「よさこえあいの会」として再発足しました。

再発足に向けては、社協本郷支会をはじめ、町会連合会、民生・児童委員協議会、健康づくり推進員会、本郷公民館など地域の組織が一丸となって「本郷地区よさこえあい講座」を昨年7月から12月まで毎月1回計6回開催し、その受講者約40数名が中心となり会が発足しました。

春のまつり

4/29 4/30 護国神社例大祭

美須々にある県護国神社例大祭が開かれました。

前夜祭は花火があり、4月30日は暑さの中、遠路より遺族・地域の方々を訪れました。

(取材 N・N)



5/2 5/3 伊和神社例祭

晴天の下、伊和神社例祭が5月2日・3日に開かれました。

幼児・小学生による奉納相撲大会では力一杯の取り組みに多くの声援が飛び、模擬店の出店もあり、境内は多くの方で賑わいました。

また、子ども達が綱を曳きながら町内を一巡するお舟曳きも両日行われ、御囃子保存会の皆さんと、この日の為に練習した太鼓を叩く子ども達を乗せて、勇壮に神社まで練

り歩きました。

(取材 S・A)



5/4 御射神社春宮「繭玉祭」

御射神社春宮の繭玉祭が5月4日のみどりの日に開かれました。

小学生が縁起物を手作りし、綺麗に飾られたお舟が浅間温泉地区内を巡行しました。

(取材 T・K)



●●● 本郷公民館日程 ●●●

- 7/15 美ヶ原高原を歩こう
 - 7/20 ナイターグラウンドゴルフ大会
 - 7/28 図書委員会文化講演会
 - 8/5 文化施設視察
 - 9/9 町会对抗マレットゴルフ大会
 - 10/21 町会对抗グラウンドゴルフ大会
 - 11/10 本郷地区文化祭
 - 11/12 本郷ふれあいコンサート
 - 12/2 本郷ふれあいコンサート
 - 2/6 図書委員会文化講演会
 - 3/10 本郷里山トレッキング
 - 浅間温泉観光協会から ●●●
 - 6/24 ツール・ド・美ヶ原
 - 8/11 浅間温泉夏祭り
 - 8/13 浅間温泉夏祭り
 - 8/14 浅間温泉夕市
 - 11/4 浅間温泉新そば祭り
 - 11/5 浅間温泉新そば祭り
- ◎皆様のご支援・ご協力をお願いいたします。

「学都松本」
イメージポスターが
リニューアル!

人物紹介



我が心の宝もの

横田6町会

柳澤 珠子

できるだけ「ご飯とお味噌汁作り」から始めましたが、現在では男性の料理教室でも食後の片付けを進んで行う男性が多くなったことに驚きを感じるということです。

また、「食改アドバイザー」の資格も取得され、小学生を対象とした料理教室では松本一本ねぎやアスパラ、長芋などの地元食材を使った料理を作りました。

現在でも料理について問い合わせをいただくことがあり、「もう少し勉強しておけば良かった」と思うこともあります。

町内公民館との関わりは、公民館主事として公民館の業務を手伝っていた時に、公民館長さん(当時は町会長が兼務)が病気になってしまい、交代されて10年の間、公民館長を務められました。

平成16年に現在の横田公民館が建設され、ふるさと祭り・運動会・文化祭の3大行事もより一層賑やかに、「公民館行事は一人ではできない。各町会の皆さんや役員さんと一緒にできて、とても楽しい10年間でした」と当時を振り返っておられました。

食生活改善推進協議会の活動は、ご主人が他界された際に「女性だけでなく、男性が一人になることもある」と考へ、毎日の食事は自分で準備

(取材 T・M)

原町会おしゃべりサロン



昨年9月からスタートした原町会の「おしゃべりサロン」。高齢者だけでなく、町会の様々な人々の集う場として、毎回20名以上が参加。将来的には、子育て世代の支援や、若い世代との関わりを持てる場になれば。

(取材 N・J)

「山菜狩り&そば打ち」

公民館講座「塩の道歩き旅」の一環として開催され、参加者は慣れないながらも楽しみました。

(事務局)



本郷公民館長に就任して



自分磨きの場
橋本 眞一 館長

4月から本郷公民館長に就任いたしました橋本です。生まれ育った地域の中で、小さい頃を知っている方に会う恥ずかしさと安心を感じています。

公民館は住民一人ひとりの学習や活動による「自分磨きの場」です。

住民の皆さんの地域づくりの場としても果たしてきた役割を一層発展させ、大勢の皆さんが、気持ちよく参加・参画し、交流して頂けるよう努めてまいりますので、ご支援のほどよろしくお願いいたします。

本郷消防署長に就任して



災害に全力対応！
大久保 壽幸 署長

本郷は、12年ぶり3回目の勤務となります。職員一同「顔の見える環境」を整え取り組みますので、よろしくお願いたします。

浅間温泉交番所長に就任して



お金の電話は詐欺！
青木 昭治 所長

地域住民の皆様はもちろん、旅行客の皆様にも「安心・安全」なまちづくりに努めます。よろしくお願いたします。

本郷地区内 人事異動

地域づくりセンター長補佐	小松 正 ↓ 宇留賀 智
本郷公民館 館長	瀧澤 政二 ↓ 橋本 眞一
町内公民館長会会長	姥貝 勇 ↓ 古畑 義久
本郷消防署 署長	長田 秀幸 ↓ 大久保 壽幸
浅間温泉交番 所長	串原 栄行 ↓ 青木 昭治
本郷南幼稚園 園長	寺島 洋子 ↓ 井上 雅子
のぼら保育園 園長	児玉 一恵 ↓ 山本 朋子
南郷保育園 園長	田中 真澄 ↓ 丸山 さと子
浅間児童センター館長	宮下 佳子 ↓ 白井 和夫